
 

 

会  議  録 

会   議   名 令和３年度第１回野田市廃棄物減量等推進審議会 

議題及び議題毎の 

公開又は非公開の別 
議案第１号 一般廃棄物処理基本計画の１年延長について 

日       時 
令和３年１１月１６日（火） 

午後２時から午後２時４５分まで 

場       所 中央公民館１階講堂 

出 席 委 員 

木村 吉郎   小林 明雄    渡邊 康子   

澤田 修    澤田 好子    田宮 秀記 

金子 勝    石原 和子    五百川 和家恵   

林 元夫    石  冨美子   岩本 光善   

根本 富雄   渡邉 邦夫    柳沢 享二   

四方 薫    小川原 喬    池端 えり子  

遠藤 裕 

欠 席 委 員 
山本 和也  植竹 隆裕  石山 美代子  西村 久行 

藤井 愛子 

事 務 局 

環境部長 柏倉 一浩 

清掃管理課長 田路 欣順 

環境部主幹兼清掃管理課長補佐 岡安 雄一 

清掃計画課長補佐兼ごみ減量係長 宮本 武志 

清掃計画課計画係長 永野 洋 

清掃計画課ごみ減量係主査 新井 由美 

清掃計画課主任主事 長嶋 一浩 

傍   聴   者 ０名 

議       事 
令和３年度第１回野田市廃棄物減量等推進審議会の会議結果

（概要）は、次のとおりである。 



 

 

１ 開会 

宮本清掃計画課長補佐 

令和３年１１月１６日午後２時、開会を宣言した。 

 

会議の成立について報告した。会議の公開及び傍聴について説明した。会議録作

成のため、録音をすることについて了解を得た。 

 

２ 環境部長挨拶 

 

 【環境部長挨拶】 

 

３ 新任委員・事務局職員紹介 

宮本清掃計画課長補佐 

新任委員及び事務局職員について紹介した。 

 

４ 会長及び副会長の選出 

仮議長 

  指名推薦にて会長及び副会長を選出した。 

 

５ 会長及び副会長挨拶 

 

 【会長及び副会長挨拶】 

 

６ 議事 

会長 

議案第１号の説明を求めた。 

永野清掃計画課計画係長 

議案第１号について説明をした。 

会長 

 議案第１号に対し、質問・意見を問うた。 

Ａ委員 

  令和元年 12月頃に中国武漢で発症した新型コロナウイルスが、人の移動に伴って

人づてに瞬く間に世界中に感染を広げ、私たちの生活が混乱し生活様式は変化を余

儀なくされている。ごみ排出量については、令和 2 年度から今説明にあったように

増加傾向にある。こうした事態は、全く予想がつかないことで、ごみ収集事業の見

通しも困難な状況にあると推察している。 

一般廃棄物処理基本計画については、令和 3 年度で終了することになっており、

現状のままでは令和 4年度は無計画という異常な事態に陥ることになる。 

そういうことで、事業の停滞というのは、ごみについては特に許されないことか

ら、現行の基本計画を 1 年延長して、新型コロナウイルス感染の収束を期待しなが



 

 

ら、来年度にはしっかりした新基本計画を策定するということが、大事ではないか

と思っている。 

柏倉環境部長 

  事務局からの説明に補足させていただきますと、令和 2 年度、それから令和 3 年

度というのは、コロナウイルスの影響があり、本来であれば今年度改定の時期でご

ざいましたが、なかなか審議会が開催できない中、書面表決ということも考えたの

ですが、やはりこういった審議会の席で皆様の声を聞きたいということが一つ。そ

れからコロナウイルスの影響で引きこもり状態の中で通常と違う状況が続き、ごみ

の量も増加しており、令和 2年度で 10枚追加させていただきましたが、令和 3年度

につきましても、追加の 10枚配布を 2年続けて、させていただいているところでご

ざいます。先ほどご意見頂きましたが、今年度改定しませんと令和 4 年度は無計画

となってしまいますので、苦渋の選択で、1 年間延長させていただくということで

す。コロナが一時的なのか、これで収まるのかというのはまだ、分からないところ

でございますが、コロナ禍の中においての生活スタイルが少し定着してきましたの

で、そういったことも見据えながら、新たに来年度の計画を行いたいと考えており

ます。 

会長 

  ほかに質問・意見を問うた。 

【異議無し】 

会長 

ありがとうございます。そのように決定させていただきます。 

会長 

 閉会を宣言した。 

 

 


